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本日の出席率６３.６％：会員数４５名・出席２８名・欠席１６名・出席規定免除会員（１）１名・ビジター１名

前々回の修正出席率１００％：出席３２名・メークアップ１１名・出席規定免除会員（１）１名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さんこんにちは。今日は第

１２回理事会、最終理事会があ

ります。先々週は最後の市内会

長幹事会が開かれ、いろんな事

が最終になってきております。

例会も今日を入れて後４回、加

速度的に最後が近まってきてい

るように感じます。最後までよ

ろしくお願いします。

　６月３日の日曜日に井上さんの御嬢さんの結婚式に行っ

てまいりました。会長の為招待されたのだと思います。何

故か四元エレクトが来賓挨拶で、私が万歳三唱でした。井

上さんが次年度の為に挨拶の練習をするようにとの温かい

心遣いかもしれません。巻紙に書いてのすばらしい挨拶で

した。タキシードを着てくれとのことでしたので、１０００

回例会を思い出して楽しいひと時を過ごさせていただきま

した。また花嫁の尚子さんが、井上さん夫婦と同じ６月３

日に結婚式を上げたいということで、６月３日になったそ

うです。その上井上さん夫婦のケーキ入刀があり、つい自

分の結婚式のことを思い出しました。幸せになっていただ

きたいと思います。

　

　６月２日、３日と新しいショールームをオープンしまし

た。キッチン７台、システムバス４台、洗面化粧台６台、

その他いろんな建材商品、そして中古住宅情報も満載して

います。各メーカーのショールームはありますが、いろん

なメーカーが比較検討できる専門のショールームでは佐世

保一だと思います。是非とも一度遊びに来て下さい。指山

さんや田端さん、池永君、南部君にも利用していただけた

ら有難いと思っています。建設市場は年々小さくなって来

ております。南部君も新築という自分にとって新しい市場

に挑戦しておられます。牟田さんも長崎にショールームを

オープンされました。私も新しい市場に挑戦したいと始め

ました。

Report

成功の法則その４４

成功という字を顕微鏡で見れば失敗という字で埋め尽く

されている

挑戦に失敗はつきものです、今迄いろんな失敗をしてきま

した。しかし失敗の上にしか成功はないと思っています。

我社は今まで家具屋をしたり、風呂屋をしたり、旅館もし

ました。開設したショールームの所では昔ドライブインを

しておりました。介護用品の販売、レンタルもしました。

挑戦することでしか、未来は開けないと思っています。そ

して失敗という字の上にしか成功はないと思っています。

佐世保南ロータリークラブ　　　　吉田　孝生様

１．例会変更

　　 佐世保南ロータリークラブ

　　６月２９日（金）１２：３０→１７：３０～

　　ＪＡさせぼホール　会長・副会長・幹事交代式の為

　　

２．来　　信

　・国際ロータリー

　　ザ・ロータリアン　６月号

　・ガバナー事務所

　　佐藤 千尋さん（職業奉仕の神様）の書籍について

　・ガバナーエレクト事務所より   

２０１２～１３年度クラブ米山記念奨学委員長セミ

ナー開催のご案内

日時　６月２４日（日）　１３時３０分開会

場所　西九州大学神園キャンパス

　・武雄ロータリークラブ

　　第３３回ＲＹＬＡ登録・参加のお礼

　・長崎県県民センター

　　「ながさき県政出前講座」パンフレットの送付
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本日の合計　　　　    23,000 円

本年度の累計　　    819,000 円

ＳＡＡ： 西村 浩輝君／音響：鶴田 明敏君

次回例会／５月２４日１２：３０～

次回献立／ハンバーグ温野菜添、ポタージュスープ

　　　　　　　　　　　　　　司会：浅野 訓一副幹事

開催日：２０１２年５月２７日（日）

場　所：グランデはがくれ（佐賀市）

１．地区内５７ＲＣにて、４５０名の出席

２．佐世保中央ＲＣは、８名の参加でした。

　　（下記報告者と前田、浅野）

３．当日のプログラム

　　13：30　ガバナー挨拶などのセレモニー

　　14：30　基調講演

　　　　　　パストガバナー 安部 直樹（佐世保ＲＣ）

　　15：30　６つの分科会

　　　　　　（５大奉仕と米山記念奨学）

　　16：40　全体会議

　　　　　　各分科会の討議内容報告

　　18：00　懇親会

　　19：00　閉会

４．各出席者の報告

①野村 和義 新世代奉仕委員長

　新世代奉仕の呼称について、奉仕

を付けたり付けなかったりしていま

すが、新世代奉仕が正しいとのこと

です。分科会では、４つの委員会、

インターアクト、ローターアクト、

ライラ、国際青少年交換からの報告

がありました。今後１年間かけて勉強します。

②崎山 信幸 社会奉仕委員長

　日本人で３人目のＲＩ会長となら

れた田中作次氏のテーマである「奉

仕を通して平和を」の説明がありま

した。次年度の地区は、坂井智照社

会奉仕委員長ですから、今後の支援

を改めて決意しました。また、1 日を通して前田幹事

の「気くばり」に感心しました。

③田端　茂 職業奉仕委員

　理事でもない私が、川崎委員長の

お願いにて代理出席しました。分科

会では、入会３年未満の「退会者」

が多いということ、ロータリーとは

何かを理解していただけていないこ

とも退会理由として考えられますので職業奉仕を通じ

て「退会防止」に努めたいと思います。また、アメリ

カと日本の職業奉仕についての考え方の違い等の話が

ありました。

 ■　地区協議会の報告　■  

担当：崎山 信幸君

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆様こんにちは。先週、水月にて新旧合同理事会が開催

されました。新旧共にカウントダウンとなりテンションが

上がってます。四元会長エレクト、心の準備はできてます

か？例会もあと４回、最後まで宜しくお願いします。

追伸：本日でニコニコの目標達成です。

坂井 智照ガバナー補佐・大久保 厚司君・平岩 義明君

岩政 孝君・川﨑 洋一君

　ＩＭ報告書が完成いたしました。本日、理事会へ提出し

ます。完成を機にガバナー補佐を筆頭に、記録部会、総務

部会有志によるニコニコします。

四元 清安会長エレクト

　本日は地区協議会報告です。退屈でしょうがお聞き下さい。

指山 康二君

　香月 章彦さんの佐世保中央ＲＣへ御入会おめでとうご

ざいます。（株）タシロと（有）指山建築ファクトリーのす

べてを知り尽くした方です。皆様宜しくお願いします。

野村 和義君

　例年この季節になるとロータリークラブより、花束が届

いておりましたが、どういう訳か今年は届きませんでした。

間違って川島君の家に届いてないか心配になりましたので

ニコニコいたします。

川﨑 洋一君

　ＩＭ報告書の製本にご協力頂いた、山瀧会員、山口会員、

さらに新入会員初日に舞台裏をのぞかれた香月会員に感謝

しつつニコニコします。

新入会員の紹介
香月 章彦君　

勤務先；香月税理士事務所

役職；所長

職業分類；税理士

生年月日；昭和３９年４月１７日

家族；夫人と1男１女
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ＳＡＡ： 川﨑 洋一君／音響：川島 千鶴君

次回例会／６月１４日１８：３０～

次回献立／賄い丼、野菜のお浸し、豚汁

④大久保 厚司 副会長　

《米山記念奨学部会》

  第二次大戦後、日本人と仲良く

してもらおうとの活動にて創設さ

れ、これまでに、世界１２０カ国

から１７ ,０００人もの留学生を支

援してきましたが、年々、寄付金の減少が続き、来年

度は１００人少ない７００人に減員されることになり

ました。中でも、当地区の減少は酷く、今年度は昨年

度の２倍の一人１６,０００円を目標に掲げておられます。

⑤四元 清安 会長　

《国際奉仕・ロータリー財団部会》

　安部ＰＧの講話は、「国際ロータ

リーの新しい流れ」という演題でし

た。「地区協議会の目的」と「クラ

ブリーダーシッププラン＝ＣＬＰ」

の説明がありました。但し、ＣＬＰ

は義務づけられてはおりませんので、導入の可否は各

クラブの判断に委ねられております。

　２０１２～２０１３年度地区組織図は、クラブ奉仕

統括委員会・職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・新世

代統括委員会・ロータリー財団委員会・米山記念奨学

委員会が横並びの委員会に、また、ロータリー財団委

員会は、補助金委員会・資金推進委員会・ポリオプラ

ス委員会・財団奨学学友委員会の４部門に分かれると

の説明がありました。

⑥坂井 智照　クラブ奉仕委員長

　クラブリーダーシッププランに対

しては、今年度および次年度のガバ

ナーの方針が決定していませんの

で、どのようになるか分かりません

が、現在のところは、今までの組織

でよろしいものと理解しています。

　

　さて、９月１６日に地区の社会奉仕委員会セミナー

が予定されています。その中で、1 月に佐世保中央ＲＣ

が主管した「ＩＭの報告」を、２７４０地区の全ての

５７クラブの社会奉仕委員に見ていただきたいと準備

しています。次年度、地区の社会奉仕委員長として出

向致しますが、皆さんのご支援を宜しくお願い致します。
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